

はばたけ

No. 14

柏木旅館看板の會
株式會社中央金券
發行日 1939. 6. 11

私達は
ちの心の牛じん個性的なソフトな文化を
育てていただきたいのです。このことが
「和」や「斯葉」など伝承
かたよで、もつたらしい氣がします。

冷たい雨・暖かい…
ハローゲンとシンガポール

—わらわの里—

金城直仁

金田から集った「街並みゼミ」の参加者に、創立の会の皆さんがコロッケパンとイチゴミルクのバーサーをするというふうな宴席全部をシンガポールの青年・シャーリーさんと企画したのです。あれいにくの雨の宿泊の外のデンマークの豪華にヒューマートルアリ金錦の伴にあわせている人か、ほとんどテントまでまくらぐまでのアロインがスヌードルスオ油を吹くの

寝床で、社会の風潮からヒトのこころでいる人がひとりいないよう空街(地獄街)これが一番多く、例はアーチドームには、包みの金の島にしつてシカゴのモードで、日本では、先手に状況と判断して、昔くわりてくれます。次の日、万葉詩に外人歌舞の音楽にねどいまます。場所を押すが故に、からだの指に花瓶がありません。そのうちのシャカイモ場所で、スナリの指の風がアリタマのひらめく



新次修元
オニ白

被服、身体衛生用品、軽量化
の運営費に予定を設け、精神

はがはるの心の、る前にもたれ
産の販賣と販賣、先日や、就職し
子供、島連横たわるとの声を聞く
と思、だらだらなるうさ。

上映日 6月20日

街は虹いろ…」のとくや
すんだいま事、学校幼稚園へチラ見習、ポスター貼り(このお迎戸)
もすみ、あとは春の花や草を心配するのみとなりました。
運動会、ぶつかるところもありましたが、中止のとなりやすので、令員名
の留平と期待します。

とくに不病院でも六枚がすぐた切れ、中山さん、山中さんも

一ヶ月ほど現金をまとめて報告せりすた。
まだ手元に、手帳が残っている人は、あとで反ん、かんに
石鹼いとしまへう。おと残されたのは 20日です。

うちの連れて六時前のお行様の最に子

あらためて別口目に指紋を押すことにな
りました。この時、外人登録の用紙に
は「エイリアンの登録書」となっており
ました。結局、「これはつまり「小室」
の登録書とおもやすんだ。私たちはエ
イリアン(侵入者)ではないのだから、
と苦笑しながらつぶやいてしまった。
日本の社會の様子、からだや物的養
育のあるひとと、外人のひととに
丁王アリヤン」のまうに位置づけられて
いるのが空、ここが一番、本領の問題な
いから無むなしで、彼の傍にて思
ひしたことでした。そのシャリーエルは、
このわくべの間にには来年二月までり
ます。二月末にはシンガポールに帰
ります。今、その張り合ひをすみや
から、柏木の陽気の人やとの養育、
ぶつてテマでソアレを組んでシンガポー
ルを出てしまうとりう話を持つて、つい
ます。いろいろ想想をこめて、お子
さんを連れて六時前のお行様の最に子

八日子の旅

山岸 淳次

おでこは夢中になつて毎日を書き

タノヤランに貼りこみ、金もまだ

今日、五月二十九日、一泊二日の参

り旅に参りました。

参政者は、自立の会、会長はおまき

さん、田名井雄美、島田さん親子三名、吉田

さん親子三名、鈴谷さん、新歓さん、お

しておもむろさん五名の計十七名で参

りました。二組の人たちが参加となりやめと

な、これが残念ですが、初詣のあと、

のうちで失態をしてしまった。

まことに旅へ、

一行は旅館へ、

汗を流し、体をひたすら水浴びです。

おおむろさんのりのじはだまさすの大きさ

で、さあやくお風呂へ入ります。おおむろさん

の汗を拭きながら、旅館へ入ります。

汗を拭きながら、食事へ入ります。お

おおむろさん、おまきさん、吉田さん

の汗を拭きながら、入浴場へ入ります。

汗を拭きながら、入浴場へ入ります。

行事予定告白板

- 9月 24日(日)
ひまわり祭(第4回)
リンド湖へGo!!

- 10月 1日(日)
大観葉会
(文化会館大ホール)

- 結果は** ほくろ
3ピカ色
さよならカバ(?)
(GX=まつ)

※前障時間
10時 PM 2:00~
2時 PM 5:00~

チケット
前席券 500円 (4回目)
当日券 700円 (4回目)

お友だち、おうちからお友だち
お譲り上、大集合!!

- 10月 8・9・10日
(日~火)
蔵の日本
音楽祭

(文化会館)
バザーも参加
音楽会につづけて追加で
お知らせする予定です。

4. 11月 26日(日)
ふれあいの
つどい
(相模原総合運動公園)

音楽会につづけて追加で
お知らせする予定です。

